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1TRANscRlPclÓNMAGNEToFÓNlcARESUMlDA.mEcoNcEJo
2 MUNICIPAL DE FECHA 16 DE NOVIEMBRE DE 2017.
3 En la ciudad de Pedro V¡cente Matdonado, cantón del mismo nombre, provinc¡a de Pich¡ncha, a los
4 dieciséis dlas del mes de nov¡embre del año dos mildiecisiete, s¡endo las diecisé¡s horas con d¡ez minutos,
5 se da in¡c¡o a la presente Sesión Extraordinaria del Legislat¡vo del Gobierno Autónomo Descentral¡zado
6 Mun¡cipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter Fabr¡s¡o Ambuludl
7 Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretar¡o General el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero;
8 El Señor Alcalde: da la bienven¡da a los presentes y d¡spone que por Secretar¡a se de lectura a la
9 convocatoria:

El Secretar¡o General: Por d¡spos¡c¡ón de la máxima autoridad Ejecutiva del cantón, conforme lo d¡sponen
los Arts. 319 y 60 literal c) del Cód¡go Orgán¡co de Organ¡zación Territor¡al Autonomía y Descentral¡zación
y el Art. 48 de la Ordenanza de Organ¡zación y Func¡onamiento del Concejo Municipal de Pedro V¡cente
Maldonado, me perm¡to convocar a Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal, para el dfa.iueves 16 de
noviembre del 2017, a partir de las 16H00, en la Sala de Sesiones de la Mun¡c¡palidad, con la f¡nalidad de
tratar el s¡guiente Orden del Dfa:
1 .- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Análisis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto'de Segunda Reforma a la Ordenanza
Presupuestaria para el Ejerc¡cio Económ¡co 2017 del Gob¡erno Autónomo Descentralizado Munic¡pal del
Cantón Pedro Vicente Maldonado.
4.- Clausura de la Sesión.
El Soñor Alcalde: d¡spone que como primer punto del orden áel dla se constate el quórum respect¡vo;
Elsecreta]¡oGonefal:SeprocedeaconStatarquÓrum:
. Concejala Ma¡re Agu¡lar, ausente;
. Vicealcalde Jhoon Correa, presente,
. Conceial Carlos Gaibor, presente; "
. Concejal Javier Jaram¡llo, presente; ' 

:. Concejal Armando Mena, presente;
. Alcalde Fabr¡sio Ambuludl, presente;
Se encuentran presentes cuatro de los c¡nco Concejalesi por tanto, contamos con quórum para ¡nstalar la
presente sesión;
El Soñor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del día;
Secretafio Gene¡al: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalac¡Ón de la sesiÓn por pane del Señor Alcalde.

34 El Señor Alcalde: saludarles señores Concejales, señores D¡rectores y señor Secretar¡o en esta tarde y

35 cumpliendo con lo que establece la Ordenanza el Orgán¡co Funcional y el COOTAD, los hemos convocado

36 a esta ses¡ón extraordinaria para tratar los puntos que han s¡do énunc¡ado, siempre cumpl¡endo con lo que

37 hemos pedido siempre con altura y respeto que nos merecemos todos con esta palabra derar ¡nstalada la

38 presente sesión;
39 Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Análisis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de
40 Segunda Reforma a la Ordenanza Presupuestar¡a para el .Ejercicio Económico 2017 del Gobierno

4f Autónomo Descentral¡zado Mun¡c¡pal del CantÓn Pedro V¡cente Maldonado.

42 El Señof Alcalde: de acuerdo a lo que establece la Ley habfamos propuesto una Primera Reforma, la
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cual ya se trató y se aprobó y era necesar¡o que se ponga a consideración también de Concejo una

Seguhda Reformá ya que habiamos ped¡do en la Pr¡mera Refo¡'ma que algunos recursos que se trasladen
paá algunas obraé; por esta razón hemos propuesto el Proyecto de Reforma para que sea analizado y

aprobaáo por el Concejo, siempre pensando en el benef¡cio de todos los c¡udadanos de Pedro Vicente

lvialdonadó, hemos hecio llegar la documentación, habfa pedido de que se entregue el acta del Concejo

de Planificación en la cual consta la Reforma al POA, porque así lo establece la Ley ahora, y eso es lo que

habfa ped¡do que se entregue a todos los concejales, porque esa es la base fundamental para poder

entender por qué se cambiá o porque Se hace la Reforma el Presupuesto, ya que el Concejo t¡ene que

aprobar lós suplementos y traspasos que se han propuesto; está a consideración de Ustedes señores

ioncejales la propuesta para que sea aprobada en su primer debate, si se requiere alguna expl¡cac¡Ón

está aquf el Etonomista, está el Arqu¡tecto de Planificac¡ón para que realicen cualquier explicaciÓn, el

Directoi de Obras Públicas que está por llegar; señores Conceiales está a considerac¡Ón de Ustedesi \
Se le conCede el uso de la palabra al V¡cealcalde Jhoon Correa, quien expresando su saludo a tod$
los presentes manif¡esta: señor Alcalde es conocido por todos nosotros que el presupuesto puede sT
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reformado las veces que sea necesario; sin embargo, creo que falta o faltó, enviarle el Proyecto de
Segunda Reforma a la Comisión de Legislación para que sea analizado, toda vez que es el mismo es
aprobado mediante Ordenanza, y es esta Comisión la que tiene que anal¡zar el texto de la misma, es dec¡r,
la parte legal; en ese sent¡do, creo señor Alcalde y señores Concejales que se debería suspender esta
sesión con la f¡nal¡dad de que pueda sertratado por las Comisiones respectivas; con estas consideraciones
mociono para que se suspenda el punto del orden del dla;
El Señor Alcalde: yo no tengo ningúni inconveniente, yo he pedido que se entregue la información
ordenada a cada uno de los Concejales, en la que se incluye también la Reforma al POA, la cual fue
analizada y aprobada por el Conceio de Planificación, espero que todos tengan esa información para que
rev¡sen y si t¡enen alguna aclarac¡ón o alguna duda se les pueda despejar, para que se acerquen donde
el Arqu¡tecto Miguel Borja, donde el Econom¡sta, donde el D¡rector de Movilidad y puedan preguntar; el
tema aqui es que necesitamos contratar el tema de los uniformes para el campeonato de futbol que vamos
a inaugurar el próx¡mo domingo '19, es por eso se aprobó la Ordenanza de Deportes, en la que consta que
nosotros tenemos que proveer los informes; de todas maneras hay una moción presentada, si la moción
tiene respaldo, no tengo yo ningún inconveniente y de suspenderse la sesión, Señor Secretario se ponga
un plazo para que ambas comisiones puedan emitir los ¡nformes para la próx¡ma semana;
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaramillo, quien expresando su saludo a todos
los presentes manifiesta: pr¡meramente por apoyar la moc¡ón y por otro lado, conforme lo establece
claramente elArt. 326 del COOTAD, los órganos leg¡slat¡vos deben formar las comisiones, las comisiones
de trabajo permanentes em¡tirán las conclusiones y las recomendac¡ones que servirán de base para
aprobación, en este caso sf creo que estamos al tanto de este procedimiento establecido en la Ley; y
también por sugerir que se presenten los justificativos en lo referente a la Dirección Administrativa, en
real¡dad no se está just¡f¡cando nada, solo se está ahí poniendo un listado de accesorios y repuestos, no
es en sl un plan de gastos; con estas sugerencias, también ser un poco más claros en el asunto de los
traspasos, que suplementos o que reducciones se hacen, con esto apoyar la moción del compañero Correa
para que en un próx¡mo debate, tomar una dec¡s¡ón más acertada,
El Señor Alcalde: pedirles que la sesiones de Comisión t¡enen que estar presentes tanto el Econom¡sta
como el D¡rector de Obras Publ¡cas yenestecasoel Director Admin¡strat¡vo si t¡ene que ver; un asunto
en el tema de la maquinaria hay cosas que a veces no se pone en mantenimiento, toca pagar por eso se
pone en el tema de presupuesto, hay ¡mpfev¡stos que se dan de un rato a otro, por ejemplo de la cargadora
frontal que es nueva, tuvo un volqué y desde aquf quedo sentida pa¡a al alzar y bajar la pala y ahora se
ven los problemas, lo mismo la moto niveladora ya tienen de doce a kece años, entonces son piezas que
hay que ¡mportarlas, nosotros las hemos hecho soldar, pero para ¡mportarlas hay que hacer un proceso
que hay que cumpl¡ri son imprevistos que a veces no se los t¡enen pensado, como tal vez falto en el
presupuesto poner un monto más alto en esa part¡da para poder mane.jarlos, porque un eje esta por los $
6000 o $ 7000 USD, son caros, en la sesión tendrán que pedir esa expl¡cación al lngeniero y dentro de
esa área tamb¡én está el tema de control y uso de vehfculos, en la sesión le pueden pedir la ¡nformac¡ón
que necesitan porque, nada se puede esconder, todo tienen que dar;
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien expresando su saludo a todos
los presentes manifiesta: lo que f bamos a tratar es la Reforma al Presupuesto, el compañero Jhoon Correa
tamb¡én ha dado a conocer que es importante que vaya a la comisión de Leg¡slación, en todo caso yo
quisiera que en una sola reunión de la Com¡sión de Leg¡slac¡ón y de Plan¡f¡cación el Economista nos
presente bien claro un ejemplo es decir: yo tenfa presupuestado para tal cosa un presupuesto de g 30.000,
durante el año se me acabo, yo necesito unos $ 15.000 más, que nos expl¡que más detalladito de donde
saco y para donde va, Economista para toda esas Reformas nos explique aquí m¡smo en la sala a la
comisiones, para que cada una emita su respectivo informe, porque yo creo que somos cas¡ los mismos
dentro de las Com¡siones, entonces yo creo que tendría que actuarse de esa manera;
Se le concede el uso de la palabra al Concejal carlos Ga¡bor, quien expresando su saludo a todos los
presentes manifiesta: importante que a los m¡embros de las comisiones se les den las respect¡vas
explicaciones y se reúnan todos los elementos de juicio, para que puedan sustentar, donde yo encuentre
algÚn detalle, donde yo sepa porque se hizo los traspasos y obviamente que detallen los tiaspasos, se
deje aclarando que es lo que se hace, se pone en forma general se hace el traspaso de tal reqüerimiento
institucional, cuales son los requerimientos, ponen también ahf necesidades institucionei, se está
abreviando mucho; yo creo que si es fundamental reun¡r todos los informes técn¡cos y detallados par{\
poder comprender y que la Comisión pueda hacer sus observaciones respectivas y puedan emii¡r e|]
informe correspond¡ente para que luego el concejo pueda tratar, obviamenté p"r, apoy", la moción fif,\
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compañero Jhoon que se suspenda y se reúnan b;;;m
reun¡onesi
El Señor Alcalde: en la Pr¡mera Reforma yo les habfa explicado el tema para que se proponfa la Reforma,
porque nos faltaba algunos recursos para les tres obras que eran: el parque, la sala de velaciones y alguna
otra obra que no recuerdo ahora, pero los recursos los sacábamos de los $ 200.000 dólares estaban
prev¡sto para la Unidad Técn¡ca Veh¡cular que no se pudo ejegutar en este añoi y lo otro que hacfamos
era cambiar los recursos previstos para Maldonado BaJo pasárlos para una calle de la Lotización San
Carlos que es parte de la Ellas Escobar, del tema de Ia alcantarilla, entonces dije de ah{ cojo para poder
hacer; y porque pusimos la alcantarilla, Ustedes mismo v¡eron buando tuvimos el invierno fue fuertfs¡mo,
se fue el muro del vÍa pr¡nc¡pal, tenfamos el ún¡co acceso y habfa la posibilidad que eso se vaya, por eso
se expl¡có en la Pr¡mera Reforma porque haciamos esto, Armando Mena pregunto de este proceso y este
fue eljust¡f¡cativo, al Concejo de Plan¡ficac¡ón que fbamos a cambiar obras, una de esas era esa para que
el Conce1o apruebe; tamb¡én otras de las cosas que se trató en Concejo de Plan¡f¡cac¡ón ahf tamb¡én
estuvo presente el Concejal Gaibor, es el tema de la cancha de la Eloy Alfaro, se decid¡ó camb¡ar por las
veredas, porque para la cancha no hay el terreno falta espaciijl como es una obra de cambiar el nombre
hay que reformar lo que se ha hecho, al menos yo no veo nada:obscuro que tal vez Ustedes puedan dec¡r
algo están hac¡endo que no se debe hacer, por eso he pedido que estén los técnicos; ahora contamos con
un programa para que se facilite los cálculos estructurales y ya'no existan errores, ya que por ejemplo en
el Min¡ Col¡seo de Andoas, la Arqu¡tecta h¡zo todo el d¡seño, el'cálculo también y se olv¡dó que habfa que
hacer un muro, como just¡f¡co o como pago ese muro, ahora en'contratista habla con la Comunidad y dice
cambiémosle de lado, ósea al revés en la parte frontal no hacemos la entrada s¡no el escenar¡o, t¡enen
que dar una solución para que se pueda hacer tal como está, ahora Ia Ley dice que 5% lo que se puede
¡ncrementar de to que está contemplado, antes era el 30% ahora es el 5%, pero hay que dar una soluciÓn;

eso compañeros;
Se le concede el uso de la palabfa al Vicealcalde Jhoon Correa, qu¡en manif¡esta: dos cosas queria
pregúntale en este caso al F¡nanciero para que ya las vaya pénsando para la sesión, el tema sobre los

camb¡os o los ajustes del décimo cuarto, se supone que los'décimos eslán conslatados dentro de la
Proforma Presupuestaria, no sé porque se dice que se tiene que ajustar los décimos cuartos, entonces
eso que lleve claro a la ses¡Ón;
El D¡rector F¡nanc¡ero: eso pasa porque algunas personas como es Directores o personal que se han

ret¡rado, como es el caso del Dr. Zuqu¡ fue en Enero, M¡guel y la Guardia; entonces para cancelarles a
ellos he tomado saldo de las part¡das que ya han ex¡st¡do, cuando se le paga a ellos se les hace la
liquidación de haberes que son déc¡mo cuarto, déc¡mo tercero. yo no sabfa que ellos se iban a ¡r en este

año, entonces tuve que usar los saldos que estaban ahf en el momento que ya voy a cancelar del mes de

Agosto de sueldos, me va hacer falta esa partida porque he usado saldo para poder.iustif¡car al trámite de

ellos;
El V¡cealcalde Jhoon Correa: pero se supone que en el suéldo de cada funcionar¡o está establecido

cuanto va a rec¡b¡r por remuneración, cuánto va a recibir por décimo tercero y déc¡mo cuarto, si renuncia

se tendría que tener otra partida muy aparte, por eso se deja una part¡da por desahucios, renuncias

voluntar¡as, etc. hay otras partidas, porque ahora estamos cogiendo del presupuesto para completar el

décimo cuarto; por otro lado se t¡ene que remit¡r la ¡nformac¡ón ordenada, porque por ejemplo la primera

reforma ya Se la aprobó, entonces porque vamos a tratar eso, solo remitamos que es lo que estamos

camb¡anáo, porque no han enviado un montón de documento que más nos marean; es dec¡r hay que

diferenc¡ar los traspasos que son para conoc¡miento y los que entran en la reforma,

Se le concede el üso de ia palabra al Concejal Javier Jaramillo, quien manifiesta: una cosa más yo en

este caso qu¡siera un poco sustentar, el asunto de la Reforma a los PoAS, no veo en que Ley consta como

ak¡buc¡one; del Concé¡o de Plan¡ficación reformar los POAS, ¡ncluso mismo de los Concejos Municipales

no existe esa atribució;, dice de aprobar Reformas Presupuestar¡as, pero de reforma de los POAS, yo he

revisado el Cód¡go de PlanificaciÓn, el COOTAD y no encuentro;

El D¡rector Fin-ancie¡o: ya está el PoA ya están aprobado por la máxima Autor¡daü hizo dos

Resoluciones Ejecut¡vas, entonces lo que paia con el POA es mi sustento para yo poder Reformar el

Presupuesto;
El concejal Javier Jaramillo; yo entiendo, pero lo que d¡go yo es just¡f¡car, así d¡ce en el Ley, tiene que

Reformarll PoA el Concejo de Plan¡f¡caciÓn que se lo establezca; \
El Director de planificacíón: especfficamente no d¡ce la Reforma al POA, el POA es lo que genera\e\

presupuesto, es el primer elemento que genera la proforma presupuestar¡a, entonces ese presupuex
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tiene que conocer el Concejo, pero ante§ de eso creo que si el Concejo de Planificación es la autoridad
local debe conocer porque al comienzo ahl presupuestos participativos se hace con la Asamblea se hace
con el Concejo de Planificación revisan, y si creo que el Concejo de Planificación revisa debe conocer por
qué se cambia la base fundamentalque genera el presupuesto;
E! Señor Alcalde: cuando el Gobierno de la Provincia nos convoca, primero lo reforman al POA, eso el
Concejo de Planificación ellos convocan ahl son parte las juntas parroquiales, la ciudadanía, con ese
informe pasan a los Concejeros, ese es el proceso que hemos hecho;
El Secretario Genera!: el proceso de formulación presupuestaria comienza con la remisión por parte de
la diferentes direcciones POA, la Dirección de Planificación realiza una compilación de todos y es aprobado
por el ejecutivo a través de una Resolución Ejecutiva, luego se lo remite a la Dirección Financiera para que
se elabore la Proforma Presupuestaria; entonces cualquier reforma que se tenga que hacer al POA, se lo
tiene que hacer por la misma vía, es decir, a través de un Resolución Ejecutiva; no obstante, lo que se ha
tratado de hacer, entiendo que con ese espíritu lo hizo el Señor Alcalde, es darle legitimidad a dicha
reforma, si bien es cierto no existe una norma que expresamente determine que la modificación sean
aprobada por el Consejo de Planificación; no es menos cierto que tampoco hay una norma que lo prohíba;
por otro lado, hay que tener en cuenta que las obras que se plantearon inicialmente en el POA provienen
o fueron socializadas y priorizadas precisamente por el Consejo de Planificación, entonces si existe alguna
reforma conviene que sea conocida por'bste organismo; yo pienso que con esto, no va haber ningún
inconveniente; ahora es obvio que si hay,una Reforma al POA y va haber una afectación al presupuesto,
se tiene que reformar el Presupuesto; ,. .

El Señor Alcalde: existe una moción que puenta con respaldo, señor Secretario proceda con la votación;
El Secretario General: se procede a tomar votación de la moción presentada por el Vicealcalde Jhoon
Correa que cuenta con respaldo de todos los Concejales presentes:
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favqi;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor; , ,,
. Concejal Javier Jaramillo, a favor;
. ConcejalArmando Mena, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabilizan cinco (5) votos a favor;
RESOLUCIÓN NRO. I2O.SG-GADMPVM.2O17. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO V¡CENTE MALDONADO: RESUELVE SUSPENDER EL
TRATAMIENTO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DíA RELACIONADO AL ANALISTS Y
APROBACIÓ¡¡ E¡¡ PRIMER DEBATE DEL PROYECTO DE SEGUNDA REFORMA A LA ORDENANZA
PRESUPUESTARIA PARA EL EJERCICIO ECONÓMICO 2017 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL'CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO.
Et Señor Alcatde: siguiente punto del orüen del dÍa;
Secretario General: CUARTO PUNTO.-1.- Clausura de /a Seslón.

presencia y sin tener
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El Señor Alcalde: agradecerles señores Concejales
tratar queda clausurada la presente sesión;

lng. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante
ALCALDE ' 
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